

Suesca se mantiene en el 'top ten' y Huera en la fuga del día de la Vuelta Bantrab

El Team Movistar Best PC mantiene a tres ciclistas en el top 20 de la Vuelta Bantrab, que se cumple, desde el pasado miércoles, en Guatemala. Marco Tulio Suesca es octavo, Juan Diego Alba ocupa el décimo tercer lugar y Santiago Montenegro la vigésima posición en la clasificación general, cumplida la tercera etapa.

La jornada de hoy, que unió los municipios de Tactic y Guastatoya (113.5 km), tuvo como ciclista destacado, durante el recorrido, a Richard Huera. El pedalista del Playón de San Francisco fue parte de la fuga de 90 kilómetros. En las metas volantes de los kilómetros 38.5 y 96 sumó dos puntos, pero sucumbió en el ascenso final.

Byron Guamá es otro de los ciclistas nacionales que sigue en competencia. Al finalizar la tercera jornada ocupa el puesto 24 de la general. En la fracción de hoy llegó a cuatro minutos del ganador.

Entre los Sub 23, Mateo López es octavo a 28 minutos y 9 segundos del líder de los jóvenes, Willson Chonay.

En la clasificación de la montaña no hubo cambios en los líderes. Santiago Montenegro se mantiene en segundo lugar con 13 unidades. Juan Alba, por su lado, sigue cuarto en las metas volantes con 9 unidades.

Por equipos, Movistar Best PC, está en el podio como tercero. Acumula un tiempo de 27:25:11.

La cuarta etapa del giro centroamericano se cumple este sábado desde el parque central del Departamento de Suchitepéquez hasta el municipio de San Lucas Tolimán (Sololá), con 116.5 kilómetros de recorrido. Se disputarán 3 metas volantes y dos premios de montaña, de segunda y primera categoría.

Movistar Best PC

Clasificación general

8. Marco Suesca: a 3:54
9. Juan Alba: a 4:01
10. Santiago Montenegro a 11:06
11. Byron Guamá a 14:32
12. Richard Huera a 15:30
13. Mateo López a 34:52
14. Pablo Caicedo a 35:16